

La Universidad de A Coruña inaugura la octava promoción de su posgrado en Gerencia de Riesgos y Seguros

- El curso, promovido por la Cátedra Fundación Inade-UDC, sigue atrayendo a profesionales de todo el país en un entorno virtual, con un enfoque práctico y especializado

09/09/2024 Esta mañana, la Universidad de A Coruña ha iniciado la octava edición de su curso de posgrado en "Gerencia de Riesgos y Seguros". Este programa, que se enmarca en el Plan de Actuación de la Cátedra Fundación Inade-UDC, es pionero en la formación universitaria sobre gerencia de riesgos en España.

La nueva promoción cuenta con 22 alumnos, que se conectarán desde distintos puntos del territorio nacional los viernes y sábados durante los próximos seis meses. Desde su primera edición en 2016, el curso ha formado a 175 profesionales, consolidándose como una referencia en el ámbito académico y empresarial. Este año, el perfil de los alumnos refleja la diversidad y la experiencia acumulada del sector: un 60% de los estudiantes son hombres y un 40% mujeres, con una edad media de 41 años. Además, más del 50% de los participantes trabajan en corredurías de seguros, cerca del 30% en compañías aseguradoras, y el resto se reparte entre empresas de otros sectores y estudiantes. Destaca que solo un 10% de los matriculados carece de experiencia previa en el mercado asegurador, aunque más del 35% no cuenta con formación académica reglada en seguros.

El curso, que combina la formación teórica con una orientación práctica a través de talleres especializados, comenzará sus clases el viernes 13 de septiembre con una sesión impartida por Lourdes Freiría Barreiro, directora general de riesgos y seguros del Grupo San José.

A lo largo del programa, los alumnos tendrán la oportunidad de aprender de un claustro de profesores compuesto por destacados profesionales del ámbito académico, empresarial y del sector asegurador. Como novedad, este año se han incorporado tres nuevos docentes: Daniel San Millán, presidente de IGREA y gerente de riesgos de Ferrovial; Ana Serrano, Casualty and PI Portfolio Manager de QBE; y Antón Cobián, alumno de la primera promoción del curso y responsable del Área de Consultoría en Gestión de Riesgos y Seguros de ACV Cobián.

En un contexto donde la gestión de riesgos es cada vez más crítica para las organizaciones, este posgrado se presenta como una herramienta esencial para fortalecer las capacidades del tejido productivo español, formando a los futuros gerentes de riesgos.

¿QUIENES SOMOS?

La "Cátedra Fundación Inade - UDC: La gestión del riesgo y el seguro" es el resultado de un convenio de colaboración entre Fundación Inade y la Universidade da Coruña que tiene como objetivo contribuir a la formación de profesionales cualificados para mejorar la gestión de los riesgos en el entorno socioeconómico de Galicia.

INFORMACIÓN

LOPDGDD 3/2018 y LSSICE 34/2002: FUNDACIÓN INADE, INSTITUTO ATLÁNTICO DEL SEGURO trata sus datos para enviar notas de prensa. Podrá acceder, rectificar y suprimir sus datos, así como ejercitar otros derechos. Para más información y para darse de baja envíe un correo electrónico a la dirección comunicacion.angela@fundacioninade.org.

CONTACTO

www.fundacioninade.org
C/ La Paz, 2 - Bajo
36202 - VIGO
Teléfono: 986 485 228 / 619 301 944